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Fernando López Miras estuvo ayer en La Unión como presidente regional del Partido Popular,
pero accedió a responder preguntas de Cableunión y La Unión de Hoy sobre cuestiones de
interés del municipio en calidad de presidente del Gobierno regional.

  

http://www.youtube.com/watch?v=emX8XzukW1U

    
    -  "La Consejería trabaja para que, en breve, los vecinos de Portmán y de otros lugares de
especial aislamiento tengan la misma atención sanitaria que le resto de murcianos"   
    -  "La regeneración de Portmán se ha paralizado sin dar explicaciones"  
    -  "El gobierno regional ha puesto en marcha la recuperación de los suelos mineros, de los
que La Unión acoge 19 de los 29 espacios identificados. Se invertirán más de 40 millones de
euros en terreno unionense para ponerlos en valor medioambiental, social, cultural y turístico.
No es una ilusión, pues está aprobado"   
    -  "Todos los análisis efectuados reflejan que no existe riesgo por contaminación de los
suelos para los que residen en la sierra minera y su entorno"   
    -  "En los presupuestos regionales de 2019 irán más de setenta mil euros para culminar la
segunda fase del colegio Rey Juan Carlos I"   
    -  "Los residentes de la Región serán los que menos impuestos paguen de España a partir
de 2019"   

  

      

El primer capítulo que se le traslada al presidente autonómico es el sanitario. López Miras
comenzó hablando del servicio de dentista que comenzará a funcionar en el centro de salud de
La Unión y después le preguntamos por el problema que sufren los vecinos de Portmán, un
área de especial alejamiento, al no tener un consultorio 24 horas. "La consejería de Salud está
trabajando en esos puntos de especial aislamiento y muy pronto vamos a dar respuesta para
que todos los murcianos, al margen de donde vivan, tengan la misma atención sanitaria. Pronto
presentaremos unos planes específicos".

También nos interesamos en conocer qué noticias tiene sobre la situación de las paralizadas
obras de regeneración de la Bahía de Portmán. Apunta que saben poco "porque se nos informa
poco", para a continuación hacer hincapié en existía un proyecto "muy ambicioso", gestado en
la época de Francisco Bernabé como alcalde, que había puesto en marcha el anterior gobierno
del PP "con dos ejes. Por un lado, la regeneración de la Bahía; y por otro, la recuperación de
los suelos mineros. Para el primero se licitaron 33 millones del Gobierno Central y las obras se
pusieron en marcha, pero a día de hoy se ha paralizado todo tras el cambio del gobierno
nacional y sin dar explicaciones a nadie sobre una obra imprescindible para La Unión y para la
Región de Murcia", indica, "Paralelamente, aparejado a la regeneración estaba la recuperación
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de los suelos mineros. El gobierno de la Región de Murcia ha aprobado en consejo de gobierno
y puesto en marcha la recuperación de los suelos mineros, de los que más de los 29
localizados están en La Unión. Ese plan especial está dotado de 30 medidas y 85 millones de
euros, de los que más de 40 millones de euros se destinarán para recuperar los espacios
mineros de La Unión y atender a los vecinos afectados por los suelos mineros, para limpiar de
contaminación..., sino también para darle un valor cultural, social y geográfico. No ha querido
hacerlo el Gobierno de España y sí lo hará el autonómico", expone. 

Matiza que no es una ilusión, "es algo escrito y aprobado. El siguiente paso es manos a la
obra. Ya hemos identificado los espacios, de los que 19 están en La Unión, y ahora un plan y
medidas específicos para cada uno", expone, señalando como ejemplo la reforestación de
determinadas áreas y la puesta en valor turístico de otras, "para que sea un reclamo turístico
único en España". Le preguntamos cuando se comenzará a actuar sobre el terreno. Dice que
se cumplirá los trámites correspondientes "y espero que no se vayan más de unas semanas".
También le planteamos si existe riesgo para la salud por vivir en la sierra minera, como en
ocasiones parece que podría ser por comentarios alarmistas. "En absoluto, ni en El Llano del
Beal ni en La Unión se está en peligro. Desde el gobierno hemos hecho numerosos estudios y
ni uno sólo refleja que sea peligroso para las personas. Lo ideal es intentar la
descontaminación de los suelos de toda la sierra y ponerla en valor, pero una cosa es éso y
otra es creer que alguna persona está en peligro. Rotundamente no".
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En el capítulo de Educación el epicentro actual son las demandas de la asociación de madres y
padres del colegio Rey Juan Carlos I para reclamar la segunda fase del centro, que lleva uno
cinco años pendientes, junto a otras medidas. "Reivindican algo que es de justicia y que tienen
derecho a exigir. Hoy he tenido la oportunidad de hablar con ellos y les he trasladado que en el
presupuesto de 2019 irán más de 70.000 euros para efectuar el proyecto del pabellón de
Primaria, cuya obra se comenzará ese mismo año. El proyecto que se acometerá responderá a
todas las peticiones de los padres, desde el pabellón hasta la biblioteca incluidos comedores y
otros". ¿Si vd. fuera padre de un alumno del centro, seguiría manifestándose o creería en esa
promesa?: "Si un presidente de hechos como soy yo me da esa información con ese
compromiso, yo creería a ese presidente. Los padres son libres de hacer lo que quieran y los
respetaré, pero si este presidente se ha comprometido a tener proyecto y obra, los padres
tendrán el proyecto y obra que necesitan", aseveró el lorquino.

Fernando López Miras concluyó anunciando que los residentes en la Región de Murcia "serán
los que menos impuestos paguen en España", criticando las subidas de tributos que afirma que
llevarán a cabo PSOE y Podemos, para a continuación recordar que el gobierno regional
suprimió el impuesto de sucesiones y donaciones. "Era injusto ese impuesto, prometí que el
uno de enero de 2018 se suprimía y así fue. Igual que me comprometí y cumplí con eso, ahora
mi compromiso de que los habitantes de la Región de Murcia sean los que menos impuestos
paguen, por lo que en 2019 voy a aprobar la mayor bajada de impuestos y del IRPF de la
historia de la Región de Murcia".

  

    
    -  Los textos íntegros de Fernando López Miras se pueden escuchar en el vídeo adjunto   
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